
会長挨拶

佐々木昭博会長

　少し前の事となりますが、

3月22日に行われた第5グルー

プのIMにて、榎本ガバナー補

佐より参加者に配られたメッ

セージと資料が非常に参考に

なる内容でしたので、会員の

皆様にもコピーをお配りしま

す。その中でも私自身が、な

るほど～と腑に落ちた部分を

読ませて頂きます。

　【「原点を見つめおもいをつなげよう」皆さんも

ご存じの通り、シカゴで生まれたRCには最初から細

かな規則があった訳ではありません。数人の親しい

友人が集まって和気あいあいと何気ない会話をして

いた事から始まっています。私はこの姿こそロータ

リーの引き継ぐべき要素であり、原点であると思い

ます。クラブ運営で大切な事はわかり合える関係で

あり、その信頼にもとづいて解決に導く事でありま

す。私達が気を配るべき事は、原理原則論に捉われ

て本質を見失う事でも、規則を探って拙速に結論に

導く事でもありません。時間をかけて心を開き、寛

容の精神でお互いを理解する事であり、その胸の内

を思いやる事だと思っています。】ストイックに奉

仕活動のみを追求したい場合、そのような奉仕団体

は他にも沢山あります。ユニセフ、赤十字社、WWF、

キワニス等…。ロータリーは親睦で培った友情を源

とし、奉仕活動を行っていく事。自分の人生も豊か

にしながら奉仕活動を行うのが醍醐味だと私は思っ

ています。

　【会員は、奉仕団体に所属する独立した個人で

す。それぞれの意思を尊重し、自らの発言と行動を

律する事が肝心です。個々の言動を信頼し、今ある

事を、あるがままに理解しようと努力する事が必

要。枝葉末節にこだわらず、各RCの創立時を超える

熱気をもって、クラブ全体の奉仕と心のベクトル

を揃える事が大切】地域企業の代表であるRCのメン

バーは、一流の方が揃っているはずです(私以外は

…)。基本的には、そんな仲間の行動と選択を信頼

し尊重したいと私は思います。

　【「規則の必要ないRC」会社は就業規則によって

社員の賃金、休暇、職務等、細かく定めている。そ

して、就業上で社員が違った解釈が出来ないよう

に、文言によって明示されている。これは、雇用関

係の中でトラブルを回避する為です。RCは、個人が

自発的に社会に貢献しようとする意思によって組織

されている奉仕団体であります。だからこそ個々の

取り組みに差がある事は当然であり、解釈が異なっ

ても全て寛容の精神によって解決出来るものと思っ

ています。細かな規則があってもなくても、ロータ

リーの秩序が乱れる事はありません。あえて言うな

ら、私達ロータリアンの行動規範は四つのテストで

す。RCの奉仕とは、みんなが同じ条件のもと、同じ

事を同じ時間費やしてする事ではありません。その

時々で、出来る者が出来る事を、出来る人とやる。

私が出来るから、あなたもやれという事ではない。

それぞれの人生と同じで全部異なっています。すべ

てが違って当然です。違いを認め合う事の感性を育

てる事こそ、ロータリーを体得する事だと思いま

す。】それぞれの意思を尊重し、自らの発言と行動

を律し、個々の行動を信頼する。あくまでロータ

リーは「I Serve」が基本で、その先の「We Serve」

だと私は思っています。今回お話させて頂いた内容

についてはあくまで私のロータリー感であります。

ですので、お互いのロータリー感も認め合い、試行



錯誤しながら「自身のロータリー感を確立し、楽し

く活動していきましょう」。

　他にもロータリーの豆知識や歴史についても書か

れていますので、お時間のある際に読んでみて下さ

い。知識が増えればロータリーがもっと楽しくなる

はずです。本日も実りある例会になればと思います

ので、ご協力のほど宜しくお願いします。

会長報告

【会長報告】

１．5月12日(月)の例会前に、第10回理事会(現・新合  

　　同)が開催されましたので報告を致します。

　　①会計報告  

　　　⇒承認  

　　②一般社団法人かずさ青年会議所の創立60周年

　　　記念式典・記念フォーラムへの出席について 

　　　＊登録料15,000円

　　　⇒会員増強の為にも会長出席 

　　③君津市福祉チャリティーゴルフ大会後援について

　　　⇒クラブとして後援し、委員は宮嵜幹事を推薦

　　④My Rotaryへの奉仕活動報告のお願い

　　　奉仕活動を行った委員会の委員長は、My Rotary  

　　　に奉仕活動の登録(報告)をお願い致します。 

　　　報告の手順：My Rotary⇒情報&リソース⇒奉仕

　　　プロジェクトセンター⇒私のクラブのプロジェ

　　　クト(過去実施のプロジェクトをコピーして訂

　　　正報告出来る)または、新プロジェクト

　　　⇒強制ではないので、対応可能な範囲で報告

　　⑤その他   

　　　次回合同理事会:6月2日(月)11時半～新大和田 

　　　クラブ

　　　次回新理事会：6月9日(月)11時半～新大和田ク

　　　ラブ

２．5月16日(金)に第5グループ親睦ゴルフ大会が鹿野

　　山ゴルフ倶楽部にて開催されました。

　　当クラブからは、私(佐々木会長)、宮嵜幹事、

　　川名会員、木内会員、谷川会員、岡野会員が参

　　加しました。お疲れ様でした。

３．5月17日(土)に米山奨学生及びカウンセラー研修 

　　会が、千葉県教育会館にて開催されました。当

　　クラブからは岡野カウンセラー、チェ・イジさ

　　んが出席されました。お疲れ様でした。

幹事報告

宮嵜　　慎幹事

１．例会プログラム

〈報　告〉

１．5月23日(金)君津商工会

　　議所創立30周年記念式典

　　が開催されます。

　　場所：オークラアカデミ

　　　　　アパークホテル　

　　　　　平安の間

　　出席：佐々木会長 

　　宜しくお願い致します。

２．5月24日(土)甲府東RCとの合同例会及び交流会

　　を行います。

　　集合：木信産業駐車場　8時(出発：8時15分)

　　内容：渋沢資料館訪問、クルージング等

　　参加：21名

　　＊本日、参加費(26,000円)を集金します。事

　　　務局　高島までお願い致します。

３．6月5日(木)第5グループ会長幹事会が開催され  

　　ます。

　　場所：割烹旅館いち川

　　時間：次年度会長幹事　15時半～

　　　　　現会長幹事　16時15分～

　　宜しくお願い致します。

　

〈回　覧〉

１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　

２．第5グループ週報 

３．6月23日(月)の夜間例会の出欠について

４．ビブスの注文の案内

５．ロータリー青少年交換学生募集の案内 

６．第28回君津市福祉チャリティーゴルフ大会の案内

入会者紹介

入会者　山九(株)　君津支店長　森井　規安様

紹介者　大森　俊介会員

　森井規安会員の紹介をさせ

て頂きます。森井さんは、

1972年に福岡県北九州市で生

まれ、学生時代を福岡県、佐

賀県、長崎県で過ごした生粋

の九州男児だそうです。学校

をご卒業後、山九に入社し、

九州の八幡支店に配属後、約

30年間八幡支店でご勤務。



その後、2022年から3年間東海支店勤務を経て、

今年の4月から青山前会員の後任として、君津支

店長として着任されました。趣味は、スポーツ観

戦、ゴルフのプレーとの事ですので、是非ゴルフ

同好会に入会して頂き、親睦を深めて欲しいと思

います。また、君津地区は土地勘がない為、この

地域の色々な事を教えて欲しいとの事です。お住

まいは木更津市となりますので、木更津、君津中

心でお勧めのスポットを、是非ご紹介して頂けれ

ばと思います。お勧めグルメは佐々木会長、夜の

世界は隈元会員、木内会員、ご紹介是非宜しくお

願い致します。九州男児はウェキペディアによる

と、「一本気、逞しい、勇ましい」というイメー

ジがあるとの事ですが、ロータリーでも真摯に活

動に取り組んでくれ、頼りになる事と思います。

早く君津RCやこの地域に慣れてもらえるよう、皆

さんのご協力お願い致します。

　以上、森井会員の紹介とさせて頂きます。

入会式

佐々木昭博会長

入会者　山九(株)　君津支店長　森井　規安様

ロータリーの友紹介

中野　賢二委員長

　今月はロータリーの友5月

号の紹介と皆様に記事投稿の

お願いをしたいと思います。

新しい会員の方もいますので

説明しますが、この冊子は左

開き横組みページにはRCの活

動報告やクラブに関連する記

事が書かれており、反対から

開く縦組みページには直接は

関係ないですが、ロータリアンとしての知識や教

養を深める事が出来る記事や趣味等に関連する項

目が記載されています。

　まずは、横組み5ページをご覧下さい。最初の

記事は毎号RI会長からのメッセージですが、今

月号はアーチック会長が、ブラジルのローターア

クトクラブに所属するヴィトール・ホベンティノ

という若者を紹介して、彼が書いた記事をメイン

にしています。彼はメッセージの最後にインター

アクトクラブのスポンサーになって下さい、交換

学生のホストファミリーになって下さいとお願い

しています。また、RYLA参加者等の若者を支援

して下さいと述べています。その結果、若いリー

ダーがロータリーの受益者から、実際に活躍する

貢献者へとなっていく事、青少年のリーダーシッ

プは『ロータリーの未来』である事を彼は記載し

ています。アーチック会長が記事を人に任せる事

は珍しく、しかもロータリアンになる前の若者に

依頼をしております。これは彼の考え方やリー

ダーシップ力、そして先輩にあたるロータリアン

に、自分の考えを伝えたいという気持ちの強さに

感銘を受けたからだと言えるでしょう。その次の

ページは、メイン特集記事の青少年育成月間とし

て『プログラムコンテスト』の記事が書かれてお

り、次の項目は定番の各地区ガバナーの報告記事

となっています。

　次の項目、横組み18ページは連続企画の6回目

『THE PARTNER－探訪⑥－』となっています。こ

の企画記事はロータリーの関連施設を訪問して取

材をするもので、今までは米山梅吉記念館や米山

記念奨学会等を訪れていますが、今月号はRI日本

事務局の訪問記事となっております。世界200ヶ

国以上に存在するRCの中、国際事務局は6ヶ所し

かないそうです。ブラジルとスイス、韓国、イン

ド、オーストラリア、そして日本だというので、

とても重要な事務局であるとわかります。今月は

PARTNER最終回という事で、RI日本事務局に取材

に行っているので、ぜひ一読をしてみて下さい。

　続きまして、横組み22ページをご覧下さい。

このページも連続企画の『People of action 

around the globe』で、興味深い数字と共に世

界のロータリー活動を報告する記事となっており

ます。今までもバミューダの〔21万㎡〕はマング

ローブ林の面積で、ベトナムの〔54〕は国内の

民族の数でした。記事自体も面白いのですが、こ

の数字の意味を知った時の驚きはもっと面白いの

で、読む事をお勧めします。

 次は記事投稿のお願いで、横組み26ページを開

いて下さい。ここは毎月定番の『ロータリー・

アット・ワーク』で、各RCが独自の奉仕活動を報

告するページです。君津RCは、しばらく投稿がな

いのでどなたか投稿をお願いします。

 次の項目、横組み29ページは地区大会の報告



で、毎月数クラブが大会報告をしています。今月

は私達の第2790地区として、寒郡ガバナーが地区

大会の様子を記事にしています。

　続きまして、反対の縦組み14ページに移って下

さい。ここからは俳句や短歌、川柳、次のページ

に友愛の広場やうちの子(ペット)、卓話の泉、私

の一冊と投稿のページになります。活動報告は苦

手でも、趣味の報告や伝えたい話、ペット自慢、

自分の卓話、豆知識、紹介したい本等の事なら記

事を書けるかもという方は、ロータリーの友への

投稿をチャレンジしてみてはいかがでしょうか。

　私が話した記事以外にも為になる特集が沢山あ

りますので、興味のある部分だけでもロータリー

の友を毎月読んで頂きたいと思います。

ニコニコBOX 

佐々木昭博 山九(株)森井さん、君津RC入会おめ

でとうございます!共にロータリー

活動頑張っていきましょう。米山奨

学生　イジさんも、駅前の花植え手

伝ってくれるそうでありがとう!第

5グループのゴルフ大会、女性の部

で岡野直美会員が優勝!谷川会員が

総合で3位に入り、君津RCゴルフ同

好会の面目躍如となり、良かったで

す。

宮嵜　　慎 森井様、ようこそ君津RCへ。共に

RC頑張りましょう。中野さんロー

タリーの友紹介ありがとうござい

ました。中野さんの視点はいつも

勉強になります。

釼持　純一 山九(株)　森井支店長様、共に

ロータリー活動頑張りましょう。

米山奨学生　チェ・イジ様、よう

こそ君津ロータリーへ。駅前花壇

の花植え、所用の為欠席します。

隈元　雅博 森井会員、入会おめでとうござい

ます。共に頑張りましょう!内山

会員、四つのテストの唱和ありが

とうございました。これからも地

域貢献と世界平和の為に頑張って

参ります!

高島　裕幸 森井様、君津ロータリーへようこ

そ。これから宜しくお願い致しま

す。 

秋元　直樹 森井会員、これからどうぞ宜しく

お願いします。本日、ひまわりの

種まきご協力お願い致します。

早見　秀一 新入会員、森井規安様おめでとう

ございます。一緒に楽しんで盛り

上げていきましょう。

森　　敏広 森井様、ようこそRCへ。一緒に頑

張りましょう。

大森　俊介 本日、森井会員の紹介をさせて頂

きました。ありがとうございまし

た。

黒岩　靖之 森井さん、ご入会おめでとうござ

います。これからロータリー活動

宜しくお願いします。

内藤　智介 森井さん入会おめでとうございま

す。中野さんロータリーの友紹介

ありがとうございます。花植え作

業楽しみです。

常住　賢二 森井さん、ようこそ君津RCへ。宜

しくお願い致します。

石野　英人 近頃は週末になると天候が荒れま

すね。天気の良い週末になると良

いのですが…

廣田　二郎 高校を卒業して50年の記念の同窓

会で、愛知県へ5月18日に行って

きました。同級生は皆年寄りでし

た。(自分もか!!)

内山貴美子 四つのテスト発表させて頂きまし

た。25日はゴミゼロです。ヨロシ

ク!

鈴木　荘一 先日は、君津ウルトラマラソンへ

ご協賛頂きありがとうございまし

た。また、今週は商工会議所30周

年式典があります。ご参加される

方は宜しくお願いします。

大多和一彦 ひまわりの種植え、人一倍頑張り

ます。

大川　裕士 山九(株)森井様、ようこそ君津RC

へ。君津の地にいらっしゃる限り

宜しくお願い致します。

大桃　哲郎 森井様、これから宜しくお願いし

ます。

馬場　孝弘 森井様、ようこそRCへ。宜しくお

願い致します。

中野　賢二 今年の『きみつフェスティバル』

は7月6日(日)に決定しました。皆

様のご協力のおかげで、子ども達

が1日無料で遊んで沢山の景品を

持って帰れそうです。ありがとう

ございます。

金子　勝美 天気がはっきりしない日は続いて

いますが、体調には注意しましょ

う。



安田　　学 私の記念日、キレイなお花ありが

とうございました!

鳥取　秀郎 今週22日は、都市対抗野球千葉県

大会の1・2位決定戦です。かずさ

マジックが奮戦予定ですので、応

援のほど宜しくお願いします。

松岡　　靖 森井さん、宜しくお願いします。

本日、ひまわりの種まき頑張りま

す。夏にどんな風景になるか楽し

みですね。

富田　健司 明日から蒸し暑くなります。まだ

暑熱順化出来ていないと思います

ので、無理せずにいきましょう。

小幡　　倖 天候がはっきりしませんが、本日

の「ひまわり」の種まき楽しみで

す。米山奨学生　チェ・イジ様、

ようこそ君津へ。1年間楽しみま

しょう。

秋元ゆかり 皆様こんにちは。新入会員　森井

規安様、入会おめでとうございま

す。これから宜しくお願い致しま

す。

永嶌　嘉嗣 本日の花植え、欠席します。申し

訳ありません。

岡野　直美 こんにちは。先日5月16日(金)親

睦ゴルフ大会参加の皆さん、お疲

れ様でした。メンバーとハンデに

恵まれ、女子の部で優勝しまし

た。5月17日(金)奨学生カウンセ

ラー研修会に参加してきました。

他のロータリーの方との交流良

かったです。

鈴木　秀範 皆様こんにちは。かずさマジック

の都市対抗野球本大会への挑戦が

明日より始まります。千葉県大

会の決勝戦(おそらくJFE東日本)

は、22日の木曜日予定となってい

ますので、皆様の温かいご声援を

どうぞ宜しくお願い致します。

森井　規安 本日から宜しくお願い致します。

木内　髙茂 今日は、ひまわりの種を植えに来

ました。森井様、チェ・イジ様、

ようこそ君津RCへ。



駅前花壇の花植えの様子(ひまわりの種)


